

2022年6月16日

入居者家族
関係者 各位

オアシス千歳特別養護老人ホーム
施設長 荒木 恭子

オアシス千歳 特別養護老人ホーム 新型コロナ感染についてご報告

平素は当法人の運営にご理解・ご協力を頂きありがとうございます。

このたび5月22日より当法人施設「オアシス千歳 特別養護老人ホーム」で発生した新型コロナウイルスについてご報告いたします。

コロナ陽性が確認された入居者3名の皆様は、医療機関での療養後ご退院されました。

また、コロナ陽性が確認された職員1名は、無症状ではありましたが10日間の自宅療養期間を経て、現場へ復帰しております。

皆様には本当にご心配をおかけして大変申し訳ございません。

また、コロナ陽性となられた入居者様、ご家族の皆様にはご不安とご心痛をお掛けし、深くお詫び申し上げます。

オアシス千歳特別養護老人ホームは6月17日より入居者の皆様へ第4回 新型コロナワクチン接種を順次、実施してまいります。

また、徹底した感染防止対策を引き続き実施致し、職員と入居者の皆様の健康観察に努めてまいります。

今後とも当法人の運営にご協力、ご理解をいただけますよう、どうぞよろしくお願いいたします。